

La columna de humo brotaba desde el subterráneo y los bomberos debieron trabajar por más de tres horas para extinguir el siniestro.

Alrededor de las 6 de la mañana de ayer lunes las personas que estaban en las inmediaciones del nuevo hospital de Melipilla en el sector de Soínca se percataron que emanaba una columna de humo, de inmediato se solicitó la presencia de personal de bomberos.

Los equipos de emergencia verificaron que el humo emanaba desde la sala de máquinas de las bombas de aguas del centro asistencial que se

Expectación por amago de incendio que afectó un subterráneo del nuevo hospital de Melipilla



encuentra en el subterráneo del edificio, afortunadamente el recinto

todavía no ha sido entregado y eso evitó que la situación pasara a mayores como una evacuación de personas.

Después de más de tres horas de trabajo se pudo controlar la situación y efectuar las maniobras de ventilación, equipos del departamento de investigación de incendios del cuerpo de bomberos de Melipilla deberá trabajar para establecer la causa del siniestro que llama la atención de las autoridades y donde la empresa constructora deberá efectuar las reparaciones correspondientes y subsanar los detalles de la zona afectada por la emergencia.